

DE Sekundärsystem (wiederaufladbar) Li-Ion | MC18650
EN Secondary system (rechargeable) Li-Ion | MC18650

Petronas GmbH
Sulzbacher Straße 61
39136 Magdeburg
Deutschland
info@petronas.de



3.6 V • 3450 mAh • 12.42 Wh

DE Zu Ihrer Sicherheit

- Polaritäten (+/-) beachten;
- Nicht ins Feuer werfen, kurzschließen oder beschädigen;
- Nicht öffnen;
- Von Kindern fernhalten;
- Keine unterschiedlichen Batterien verwenden;



WARNUNG

Brand- und Explosionsgefahr

Die Batterien können explodieren oder Verbrennungen verursachen, wenn sie zerlegt, zerquetscht oder Feuer oder hohen Temperaturen ausgesetzt werden. Nicht kurzschließen oder mit falscher Polarität einbauen. An einem kühlen, trockenen, gut belüfteten Ort lagern. Von Hitze fernhalten und lange Sonneneinstrahlung vermeiden.

Zu verwendendes Feuerlöschmittel: Große Mengen kaltes Wasser sind ein wirksames Löschmittel für Lithiumbatterien. Verwende kein warmes oder heißes Wasser. Verwende kein Halon-Löschmittel. Trockenes Pulver, Sand, Erde kann als Löschmittel verwendet werden.



Ausgediente Batterien können nicht als gewöhnlicher Abfall behandelt werden.

Recycle oder entsorge ausschließlich leere Batterien in Übereinstimmung mit den staatlichen und örtlichen Vorschriften.

EN For your safety!

- Observe (+/-) polarities;
- Do not throw into fire, short-circuit or damage;
- Do not open;
- Keep away from children;
- Do not use different batteries;



WARNING

Fire and explosion hazard

The batteries may explode or cause burns if they are disassembled, crushed or exposed to fire or high temperatures. Do not short-circuit or install with incorrect polarity. Store in a cool, dry, well-ventilated place. Keep away from heat and avoid prolonged exposure to sunlight.

Fire extinguishing agent to be used: Large quantities of cold water are an effective extinguishing agent for lithium batteries. Do not use warm or hot water. Do not use halon extinguishing agent. Dry powder, sand, earth can be used as extinguishing agents.



Used batteries cannot be treated as ordinary waste.

Only recycle or dispose of used batteries in accordance with national and local regulations.